

## Arrancó el programa “Escuelas de Verano”, que ofrecerá actividades hasta el 6 de febrero

Salto



Publicada el: 09/01/25	Visitas: 161
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 49	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/arranco-el-programa-escuelas-de-verano-que-ofrecera-actividades-hasta-el-6-de-febrero\\_14020.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/arranco-el-programa-escuelas-de-verano-que-ofrecera-actividades-hasta-el-6-de-febrero_14020.php)

**ARRANCÓ EL  
PROGRAMA 'ESCUELAS  
DE VERANO', QUE  
OFRECERÁ  
ACTIVIDADES HASTA EL  
6 DE FEBRERO**

*Salto*

*Arrancó el programa “Escuelas de Verano”, que ofrecerá actividades hasta el 6 de febrero*

**Comenzó el emocionante programa “Escuelas de Verano”, que brindará diversas actividades recreativas y educativas hasta el 6 de febrero.**

## **Inicio del Programa de Escuelas de Verano en Salto**

El programa de Escuelas de Verano, impulsado por la Dirección General de Educación Inicial y Primaria (DGEIP), se puso en marcha el día de ayer en 153 centros educativos a lo largo del país.

Este año, unas 11.000 niños de escuelas públicas participan en actividades lúdico-recreativas, profundización de aprendizajes, alimentación y salidas didácticas.

### **Detalles de la Propuesta**

La propuesta comenzó el 8 de enero y se extenderá hasta el 6 de febrero, funcionando de lunes a viernes, entre las 8:30 y las 13:30 horas.

Durante este periodo, los niños reciben desayuno y almuerzo, junto a una variada oferta de actividades educativas y recreativas.

En Salto, 9 escuelas han dado apertura a estas actividades, alcanzando a aproximadamente 700 niños que asisten a centros educativos públicos, desde la educación inicial hasta 6° de primaria.

### **Actividades Extraordinarias**

Se destaca el compromiso de los equipos docentes y las comunidades de las escuelas sede, que han presentado propuestas educativas para reforzar los aprendizajes del año escolar, además de una amplia gama de actividades lúdico-recreativas, alimentación y salidas didácticas.

Este año, se incorporan temas prioritarios como hábitos de higiene, con el apoyo del Área de Salud del Consejo Directivo Central (Codicen) de la ANEP. Se llevarán a cabo charlas sobre higiene bucal a cargo de odontólogos, así como iniciativas para el cuidado de la piel ante la exposición solar, mediante la colaboración de equipos de la Administración de los Servicios de Salud del Estado (ASSE).

También se abordará la alimentación saludable con la participación de técnicos en nutrición de la ANEP.

Este programa representa una gran oportunidad para los más pequeños, permitiéndoles disfrutar de un verano educativo y recreativo en un entorno seguro y enriquecedor.

Fuente: Diario Cambio

## **Imágenes**

# ARRANCÓ EL PROGRAMA 'ESCUELAS DE VERANO', QUE OFRECERÁ ACTIVIDADES HASTA EL 6 DE FEBRERO

*Arranco el programa escuelas de verano que ofrecera actividades hasta el 6 de febrero*

## Tags

*actividades, salidas, febrero, recreativas, escuelas, educativos, aprendizajes, primaria, programa, centros, educativas, inicial*

## Noticias relacionadas

**3.8 \*** *Aumenta la demanda entre los más pequeños de Salto para formar parte de las esperadas "Escuelas de Verano", que darán inicio el próximo 9 de enero*

**3.8 \*** *Ya están abiertas las inscripciones para las Escuelas de Verano: entérate cómo inscribir a los más pequeños, desde Inicial hasta 6° año*

**4.6 \*** *Comienza hoy el programa "Escuelas de Verano" en Salto, con la participación de 700 niños, 50 docentes y 20 auxiliares comprometidos*

**4.9 \*** *Escuelas enfrentan la suspensión de salidas didácticas ante la falta de recursos económicos*

**4.9 \*** *Se lanzan las Escuelas de Verano con más de 150 centros distribuidos en todo el país, una oportunidad única para el aprendizaje y la diversión*

**4.3 \*** *Ocho instituciones educativas se suman al innovador Programa Verano Educativo*

**3.9 \*** *Escuelas de verano": 18.000 niños ya se inscribieron para disfrutar*

del programa que iniciará el miércoles 8

**4.0 \*** *El impacto de las elecciones en el funcionamiento escolar: ciertos centros no abrirán sus puertas el lunes*

**4.0 \*** *A partir de ahora, la inscripción en centros de educación pública abarcará todos los niveles y se llevará a cabo de manera digital*

**3.7 \*** *Balotaje 2024: ¿Se suspenderán las clases el lunes 25 en las escuelas y liceos que funcionaron como centros de votación?*

## Comentarios

**Lucas Olivera**

09-01-25 03:19

*La verdad que está buena la iniciativa de las Escuelas de Verano. Es una oportunidad linda para que los pibes sigan aprendiendo y se diviertan al mismo tiempo. Además, el hecho de que tengan acceso a buena comida y actividades saludables es fundamental. Espero que sigan con este tipo de propuestas porque son importantes para el futuro de los gurises.*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo